

Los Pica piedra.

La familia de la que hablaré son los pica piedra es una serie que se desarrolla en la edad de piedra y representa a una familia nuclear.

trataba temáticas propias de un público adulto: los conflictos laborales, la maternidad (en el caso de los Pica piedra), las siempre complejas relaciones entre suegros y yernos (caso de Pedro con la mamá de Vilma), la ludopatía Pedro, el consumismo desenfrenado de Vilma y Betty, y el tema más delicado de todos, la infertilidad (en el caso de los Mármol), por la que los Mármol deciden adoptar un niño huérfano (bam bam) al no poder tener uno por sí mismos.